



12 de abril, 2023

Liceo de Aplicación

COMUNICADO PÚBLICO

Estimada comunidad Aplicacionista, el día hoy se nos informa oficialmente a docentes y funcionarios, (mediante escrito adjunto), que el centro de estudiantes interino LdeA, realizará una “toma simbólica y acotada” desde el día miércoles 12 de abril a las 10:00 hrs hasta el jueves 13 a las 06:00 hrs.

Por esta razón, desde dirección se convocò a Centro de estudiantes y algunos estudiantes para hacerles ver que nuestro liceo tiene tres jornadas y esta medida de presión perjudica de mayor manera a las dos últimas, por lo que se solicita que reconsideren la medida y no la lleven a cabo. Lamentablemente, la asamblea nuevamente ratificó la decisión.

En virtud de ello, se le solicitó a los funcionarios/as hacer abandono de su lugar de trabajo a las 11:00 hrs, sin antes de esto, intentar nuevamente lograr un acuerdo con los jóvenes, lo que resultó infructuoso, pese a que se evidencian voluntades de algunos de ellos.

Como equipo de gestión y funcionarios/as del establecimiento, lamentamos esta medida de presión y también instamos a nuestros estudiantes (y también al estudiantado pasivo y silente) a ser coherentes con la defensa de educación pública, ya que estudiantes de la jornada tarde y vespertina, no fueron considerados en votación de asamblea, teniendo en cuenta, además, el rol social que nuestra institución cumple atendiendo a cada uno de nuestros alumnos en sus 3 jornadas.

Esperamos que el liceo sea entregado en las mismas condiciones, donde dejaremos constancia fotográfica de la entrega.

Ante cualquier información, solicitamos a familias y estudiantes que visiten la página web institucional, el cual es nuestro único medio de comunicación formal con ustedes.

Atte

Dirección, profesores y funcionarios/as Liceo de Aplicación.

Comunicado oficial ***Centro interino de Estudiantes del Liceo de Aplicación.***

Estimada comunidad aplicacionista:

Como Centro interino de estudiantes del Liceo de Aplicación les informamos que el día martes 11 de abril del presente año se realizó una asamblea junto a TRICEL para realizar una votación con el objetivo de definir las acciones tendientes a denunciar la precaria situación general de la educación secundaria y, específicamente, expresar nuestra preocupación hacia la promulgación de la nueva ley Naim-Retamal, más conocida como “ley gatillo fácil”. Dicha votación determinó la realización de una toma simbólica y acotada, la que se prolongará desde las 10 de la mañana del día miércoles 12 de abril hasta las 6 de la mañana del día jueves 13 del presente.

Hacemos extensiva la resolución de la asamblea a las autoridades del establecimiento y a la comunidad en general, con el fin de informar las decisiones del estudiantado en el marco de sus instancias deliberativas.

Santiago, 12 de abril de 2023.